

STECKBRIEF

WorldSkills Lyon 2024

Disziplin: CNC-Drehen

Name:

Julian Gelo

Alter:

21

Wohnort:

Freiberg am Neckar

Bundesland:

Baden-Württemberg

Firma:

Schunk SE & Co. KG

Beruf:

Zerspanungsmechaniker

Genau Tätigkeit im Beruf:

Ich bearbeite Rundteile aus verschiedenen Materialien auf einer computergesteuerten Werkzeugmaschine.

Hobbies:

Fitness und Fußball

Ich selbst würde mich beschreiben als ...

- diszipliniert
- engagiert
- ruhig

Mein Lebensmotto:

Jeden Tag ein Stück besser werden.

Beschreibe kurz, wie du zu deinem Beruf gekommen bist:

Durch persönliche Präferenzen und meinem nahestehenden Umfeld.

Mein Beruf passt so gut zu mir, weil ...

ich strategisch, genau und sauber arbeiten muss, um das beste Ergebnis zu erzielen.



„Talente
fördern –
Zukunft
schaffen“



Warum würdest du anderen jungen Menschen deinen Beruf empfehlen? Was macht ihn so einzigartig?

Im Beruf des Zerspanungsmechaniker steckt sehr viel Verantwortung drin. Heutzutage bedienen Zerspanungsmechaniker hochmoderne computergesteuerte Maschinen. Sie optimieren die Fertigungsprozesse und sind für die Überwachung zuständig. Deshalb ist der Beruf für technisch interessierte Personen empfehlenswert.

Wer hatte Einfluss auf deine Berufswahl?

Meine Familie und insbesondere mein Vater.

Wo möchtest du in 5 Jahren stehen? Was möchtest du erreicht haben?

Den Erwerb des Handwerkmeistertitels und eine dementsprechende Position.

Warum nimmst du an den WorldSkills Lyon 2024 teil? Was motiviert dich dazu?

Ich nehme teil, um dieses einmalige Event zu erleben. Angefangen mit den professionellen Schulungen und Trainings möchte ich diese Erfahrungen mitnehmen und für meine Zukunft einsetzen. Mich motiviert es, das Unmögliche möglich zu machen.

Welche Vorteile erhoffst du dir von der Teilnahme an dem Wettbewerb?

Bessere Karrierechancen und ein gewisses Netzwerk aufbauen.

Wie hast du dich für die WorldSkills Lyon 2024 qualifiziert?

Zu Beginn habe ich verschiedene Vorentscheide und Schulungen durchlaufen, dann bei der Deutschen Meisterschaft den 3. Platz gemacht und bin Mitglied der Nationalmannschaft geworden. Innerhalb des Nationalteams habe ich mich durchgesetzt.

Möchtest du durch deine Teilnahme an den WorldSkills die Wahrnehmung deines Berufsfeldes in der Öffentlichkeit beeinflussen oder verändern? Wenn ja, wie?

Ich will durch gute Leistungen mein Berufsfeld positiv beeinflussen. Ich möchte jungen Leuten einfach zeigen, dass eine Ausbildung im handwerklichen auch sehr viele positive Seiten hat.

